

--- Auszug / Kurzfassung ---

## **Orthomolekulare Quantenmedizin: Das bio-orthophotonische Konzept der Heilenergie**

**Von Michael J Gonzalez et al.**

OMNS (27. November 2023)

In der Wissenschaft ist es ein Risiko, neue Ideen vorzuschlagen, die konventionelle Positionen und akzeptierte "Dogmen" in Frage stellen. Die konventionelle westliche Medizin ist das einzige Gesundheitssystem der Welt, das das bioenergetische System nicht anerkennt. Die Quantenphysik bietet die Möglichkeit, all diese Konzepte zu vereinen.

Bei der Korrektur des energetischen Systems geht es darum, sicherzustellen, dass die Kommunikation im gesamten Körper ordnungsgemäß abläuft, so dass es eine koordinierte, organisierte und geordnete Anstrengung gibt, ein so vielfältiges und komplexes System zu betreiben. In einem Organismus findet zu jeder Zeit eine Vielzahl von elektrolytischen Ladungstransfers, Donor-Akzeptor-, Halbleiter- und Redoxreaktionen statt. Bei einigen dieser Prozesse handelt es sich um Ionenleitung, bei anderen um Ladungstransfer in und entlang der molekularen Struktur des Körpers, der lebenden Matrix, über Halbleitung, quantenmechanisches Tunneln, Resonanztransfer, Solitonen (*Wellenpakete*) und ähnliche Prozesse.

Der zweite Hauptsatz der Thermodynamik besagt, dass die Entropie immer zunehmen muss. Im Sinne der Quantenphysik nimmt mit der Ausdehnung des Universums und der Zunahme der Entropie oder des Chaos auch die Information zu; und mit der Information kommen Struktur, Zweck und organisierte oder strukturierte Energie, die zusammen die Schönheit und Komplexität des Lebens hervorbringen. Das vierte Prinzip der Bioenergetik besagt, dass Information der Entropie entgegenwirkt. Die Information nimmt das Chaos der zufälligen Energieflüsse und organisiert es. Information ist der Grund dafür, dass die gesamte Energie im Körper zusammengehalten wird. Information sorgt für Kohärenz, Kommunikation und Effizienz. Wenn die Information beeinträchtigt ist, nehmen Kohärenz, Kommunikation und Effizienz ab. Chaos und Inkohärenz nehmen zu und führen zu dem, was wir als Krankheit kennen.

Es gibt noch andere Energie- und Informationsmuster, die wir nicht mit unseren Sinnen wahrnehmen können. Diejenigen, die wir wahrnehmen können, stellen nur einen sehr kleinen Prozentsatz dar. Musik- und Klangtherapien können den Körper in ähnlicher Weise beeinflussen und regulieren, und zwar durch Phononen, die äquivalenten Teilchen akustischer Energie, die durch die lebendige kristalline Matrix des Körpers übertragen werden.

Die Quantenphysik liefert den wissenschaftlichen Rahmen für das Verständnis der Verflechtung des Lebens, aus der die Quantenbiologie hervorgeht, die wiederum das bio-orthophotonische Konzept hervorbringt, die Quantenversion der orthomolekularen Medizin. Gesundheit ist ein Zustand perfekter subatomarer Kommunikation, und Krankheit ist ein Zustand, in dem die Kommunikation zusammenbricht, wenn unsere Wellen nicht mehr synchron laufen und die Teilchen zerstreut (nicht kohärent) sind. Quantenphänomene sind gleichbedeutend mit biologischer Logik.

*"Wenn Sie die Geheimnisse des Universums ergründen wollen, denken Sie in Begriffen wie Energie, Frequenz und Schwingung." - Nikola Tesla*

*"Was wir als materielle Körper und Kräfte beobachten, sind nichts anderes als Formen und Variationen in der Struktur des Raumes. ... Quantenwellenstrukturen sind real und materielle Teilchen sind es nicht." - Erwin Schrödinger*